
《惠州仲恺高新区房屋征收房票安置实施细则 （征求意见稿）》公开征求意见结果反馈表

序号 涉及意见 意见数 答复

1

房票政策是好，有无考虑到原城市更新片区尚未交付居民如何解决 ，如果可以在
仲恺片区选房,将极大解决被拆迁尚未交付房产村民 (如五一北二期、石珠窝新力
城、学塘排等)的敌对情绪，另一方面可降低政府后续的安置返租费用支出 ，同时
还可以极大促进仲恺区房产消费，对稳定房产价格及市场提升仲恺区居民消费信
心有很大帮助。

1
部分采纳，我单位将积极对接相关职能部门，如实反馈原城市更新片区未交付居民
诉求，研究在仲恺片区实施房票安置的可行性 ，切实保障群众合法权益。

2

对惠州仲恺高新区房屋征收房票安置实施细则提出个人意见 ：
1.推出房票安置，能否有效从实际出发考虑本地居民的居住意愿 ,打个比方,如果
该被拆迁人在农村只有一栋房屋 ,刚好满足一家需求,然后被拆后,只能远离原居住
地外出居住,而选择的商品房面积扣除公摊后还能剩余多少 。
2.能否通用的给出多种补偿选择：比如纯货币补偿+货币+房票折算金额补偿这样
的选择面更广,而不是只能选择房票，一栋面积例如400平方,那对于被拆人如果居
住需求不需要那么多时，该如何选择呢?要充分的去考虑此问题。
3.房票的折算金额超过百分之80剩余部分才能折算货币,目前市场价商品房随市场
波动而出现价格变化,或许当时房票的金额是足够满足购买一套商品房 ,然而突然
出现价格上涨时，权利人的权益就会随着波动而受损，需要考虑此问题。

1

部分采纳，目前房票安置政策是依据全市统一部署 ，结合区域发展规划及实际制
定，目前尚未取消货币补偿方式。为切实保障被征收人住房权益，经统筹考量、系
统谋划确定该补偿方式，后续我们将持续跟进政策执行效果，适时研究优化完善，
确保政策平稳落地、发挥实效。房票有使用时间限制，超出时间后将减少房票奖励
。

3

看到惠州市推出的房屋征收房票安置细则 ，充分看了文件内容，建议还是统筹实
际状况和市场变化出发制定细则，比如推出货币补偿+房票，或纯货币补偿，因为
目前房价市场价格不稳定，权利人多少也会考虑如果我选择房票房价下降那我权
益怎么办，额外，集体土地上的权利人，很多都生活在农村多年，都不太想搬出
去住，如果可以多种选择补偿方案而不是单一的 ，或许是最好不过的办法。不可
能全部面积都选择拆1补1的方式去选择房票，住不了那么多。

1
部分采纳，目前房票安置政策是依据全市统一部署 ，结合区域发展规划及实际制定
。为切实保障被征收人住房权益，经统筹考量、系统谋划确定该补偿方式，后续我
们将持续跟进政策执行效果，适时研究优化完善，确保政策平稳落地、发挥实效。

4
不同意这样不公平方案，资本家的烂尾楼为什么强行扔给老百姓承担 。一户可以
置换一套，剩下折现金。给房票只会给我们老百姓更大压力。补偿那点钱都不够
装修，这样征收只会让老百姓越穷。坚决反对补房票。

1

不采纳，房票安置作为征收补偿方式的一种补偿和延伸 ，能拓宽征收安置渠道，更
好满足群众多样化需求。实施细则中制定了合理的奖励标准及激励措施 ，相关奖励
金额可用于支付装修费用、物业费等，确保被征收人户有所居。下来将根据政策实
施效果，进一步优化调整相关机制，满足房票安置对象的合理需求。


